

ステップ ジャンプ、5・6年

～一期一会で感謝を表す令和～

第18号 令和元年6月3日（月）

保護者の方より多くの声をいただきました。ありがとうございました。

先週に引き続き、多くのお声をいただきました。来年度に生かす貴重なご意見もあり、大変感謝しています。ありがとうございます。

- 運動会は、光化学スモッグを心配していましたが、お昼はみんなでお弁当を囲めて、最後まで行われてよかったです。集団行動、応援団と練習の成果がとても伝わってきました。ご指導有り難うございました。一つ一つがとてもいい経験になっていて、これからもいろいろなことにチャレンジしてほしいと思っています。
5、6年通信、学校での様子が見られて嬉しいです。ありがとうございます。
- 急に暑くなったので、体調が心配でしたが、無事に終わり安心しました。ケガもなく無事に終わることが出来たのも、先生方のおかげだと思います。暑い中ご指導いただき有り難うございました。
- 大きな集団の中で、自信に満ち堂々と一つ一つやり遂げる娘の姿を見ることが出来、すごく感動してうれしかったです。周りのお子さんに協力してもらって100%力を発揮できる環境に恵まれたことを、とっても幸せに思いました。温かいご指導頂きありがとうございます。休み時間の様子も伝えていただき、うれしかったです。ありがとうございました。
- 5、6年生はとてもきびきび動いていて感動しました。先生達の指導が欲で規定rんだろうなと感じました。
- 短縮プログラムということで素早い行動が求められましたが、高学年を筆頭に素晴らしい動きを見ることが出来ました。暑い中よく頑張りました。高学年は、それぞれの係の仕事にまじめに取り組み、低学年のお世話をしている姿は、すいぶん成長したんだと実感しました。
- 短い練習期間にもかかわらず、立派な演技でした。子ども達は、毎日暑い中練習を頑張っていて感心します。先生方のご指導、ありがとうございます。
- 開催まで不安に見舞われた今回の運動会でしたが、無事に終わったことにほっとしています。先生方の臨機応変の行動力にも感謝いたします。娘を見ていて、日々いろいろな事に成長を感じ、運動会の中でも最後まであきらめずにやり抜いた姿が見られました。
- 息子は、自ら「応援団になりたい」というタイプの子ではなく、「応援団になったよ」と聞いたときには、とても驚き心配しました。しかし、練習が始まるととても頑張っていました。本番、今までの努力を全てを出そうとする我が子は成長したよい顔をしていました。

○ 運動会お疲れ様でした。少ない練習時間にとってもよく頑張ったのが分かりました。去年からの成長も見られ、高学年としてのやる気も感じました。来年は6年生、とても楽しみです。熱中症、光化学スモッグ、とても心配でしたが、全プログラムができてよかったです。先生方、お疲れ様でした。

一方、このようなご意見をいただきました。

- 毎年、飲酒をしている方を見かけてとても残念に思います。
- テントを張ってはだめなところで貼っている方、注意を受けている方を見ると、大人がしっかりしてほしいですね。
- 各支部のブルーシートで、立って撮影していたので、後ろから撮れませんでした。
- 次回から運動会は、午前中で終わらせてはいかがでしょうか？暑すぎます。

貴重なご意見、ありがとうございます。

保護者の方からいただいた貴重なご意見をもとに、次年度の運動会が、子ども達にとって思い出深いものになるように企画して参ります。今後とも、ご支援の程よろしくお願い致します。

教科担任制、学習スタイルもみんなで共通理解して…

5年生社会、6年生理科の様子です。グループで意見を出し合いながら、考えをまとめたり発表したりしています。学習スタイルを共通することで、学習の効率化をねらいます。



自然な優しさが見られてうれしいです。

ご覧の写真は5年3組の様子です。給食時間、おかずをこぼしてしまい、「あっ。」と言った瞬間に、多くの子ども達が手伝いに来てくれました。困っている友達に、自然と手をさしのべる子ども達。その優しさに心が洗われています。

